
В региональном кинологическом центре прошло совещание по подведению итогов

По итогам работы в 2017 году кинологические отделы Ростовской, Краснодарской
и Сочинской таможен показали лучшие результаты. 

      

  

5-6 февраля 2018 года в региональном кинологическом центре Южной оперативной
таможни, расположенном в г. Майкопе, состоялось совещание по подведению итогов
служебной деятельности кинологических подразделений за 2017 год и определения
направлений работы в 2018 году.
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В региональном кинологическом центре прошло совещание по подведению итогов

  В совещании приняли участие заместитель начальника Южной оперативной таможни,курирующий кинологическую службу, Анатолий Косолапов, начальник службыорганизации кинологической деятельности ЮОТ Андрей Тесля, начальниккинологического центра Андрей Белозерцев и начальники кинологических отделовтаможен Южного таможенного управления.  В ходе совещания коллеги обменялись опытом в решении поставленных задач, обсудилипроблемных вопросы и определили приоритетные направления работы.  Андрей Тесля отметил положительную динамику в организации и работеспециалистов-кинологов со служебными собаками таможен ЮТУ в сравнении с 2016годом, увеличение общего количества применений служебных собак и ихрезультативность.  За 2017 г. лучших показателей по общему количеству результативных примененийслужебных собак достигли кинологические отделы Ростовской, Краснодарской иСочинской таможен.
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